

Die erste große geistespolitische Auseinandersetzung mit dem Osten

Soeben wird ausgeliefert:



Der Osten brennt! Polnische Willkür und eine festgerannte Außenpolitik zwingen uns zu einer geistigen Auseinandersetzung mit dem Osten. Ostpolitik ist ein Schlagwort geworden, ohne daß wir eine klare Vorstellung von ihren politischen Voraussetzungen hätten. Friedrich Schinkel, der junge Oncken-Schüler, untersucht in diesem Buche die Zusammenhänge zwischen dem polnischen Wiederaufstieg und der Ausschaltung des preussischen Faktors aus der deutschen Entwicklung. Er fordert die Neugestaltung des gesamten Ostreiches unter einer preussischen Führung.

Ganzleinen RM 8.— / Geheftet RM 6.20

Schinkel fordert und begründet eine deutsche Ostpolitik,

er untersucht die polnische Frage zum ersten Male in der Geschichtsforschung als Problem der polnisch-deutschen Nationalstaatsentwicklung.

Die Arbeit entstammt dem Seminar von **Prof. Oncken** und ist **Moeller van den Bruck** gewidmet.

Prospekte kostenlos! Vorzugsangebot siehe Bestellzettel

Auslieferung auch durch Carl Fr. Fleischer, Leipzig.

WILH. GOTTL. KORN VERLAG Breslau 1